

バンドクラブの騒音について

【ご意見・ご要望】(投稿日:2022年3月14日)

グラウンド周辺の部室をかりて活動しているバンドクラブについての苦情があります。夕方ごろに、非常に大きな音を、外に出して、バンドクラブの、ドラムを連打する音が、グラウンド周辺に大きな音で響いていて、もしあまり広くない公園でそれだけの音量を出したら、間違いなく近隣住民から迷惑だと警察に通報されるほどの音量が出ています。

大學とは勉強する場所、学問の研鑽を積む場所で、バンドクラブの、外に響かせている音楽は、そのような雰囲気と全く背反するものでもあります。公園ではいけないが、公共の学習機関である大学では騒音を出してもかまわない、というのはおかしいです。

バンドクラブに、窓を閉めて、防音をそれなりに整えたうえで活動するように徹底お願いします。

【回答】(回答日:2022年6月21日)

(回答部署:吉田南構内共通事務部経理課)

ご意見ありがとうございます。

京都大学は、学生の自主的な活動について、直接関与するものではありません。しかし活動時間や騒音の程度等を確認のうえ、必要であれば注意喚起を行い、良好な環境の維持に努めて参ります。